



Reforma presidencial, más ajustes Gobernación frena intento de desaparecerlos

En la reforma electoral que alista la presidenta Claudia Sheinbaum, el nuevo intento por desaparecer a los Oples, idea que impulsa el titular de la comisión para dicho proyecto legal, Pablo Gómez, recibió un freno. MILENIO confirmó que principalmente la secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, no estuvo de acuerdo en desaparecerlos. Las primeras señales de que pueden salvarse las autoridades electorales locales encargadas de la renovación de los poderes de cada entidad fue en la audiencia pública de la Comisión

Presidencial el 7 de octubre, donde la propia Rosa Icela reconoció que había una defensa generalizada por los OPles que debía ser atendida. "Aprendimos del rol de los órganos electorales locales, aquí hubo una defensa sobre los Oples y debo decir que lo están haciendo casi todos a nivel nacional". Sin embargo, el primer borrador de reforma electoral entregada el pasado 14 de enero a la presidenta Sheinbaum basado en esas audiencias, prevé una reducción presupuestal pero no un ajuste en las obligaciones.

JANNET LÓPEZ PONCE